

Eröffnung einer neuen Servicestelle Bad Kreuznach der Sparkasse Rhein-Nahe in der Bosenheimer Straße 217

„Wir freuen uns, Sie in unseren neuen Räumlichkeiten begrüßen zu können“, mit diesen Worten eröffnete der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Rhein-Nahe, Peter Scholten, heute das Pressegespräch anlässlich der Einweihung der neuen Servicestelle in der Bosenheimer Straße 217 – 219 in Bad Kreuznach.

„Mit dieser Investition in den neuen Standort unterstreichen wir einerseits unser klares Bekenntnis unserer Kundennähe und verdeutlichen damit auch, dass wir uns nicht aus der Fläche zurückziehen“, so Scholten.

„Der Mietvertrag in der alten Geschäftsstelle in der Bosenheimer Straße 173 läuft aus, wir hätten auch dort kräftig investieren und umbauen müssen und hätten immer noch keine Parkplätze am Haus gehabt und deshalb haben wir uns nach einem neuen Standort in der Bosenheimer Straße umgesehen“, so Scholten weiter.



v. links, stv. Vorstandsvorsitzender Andreas Peters, Vorstandsvorsitzender Peter Scholten, Oberbürgermeisterin Dr. Heike Kaster-Meurer, Geschäftsstellenleiter Frank Müller

Die Baumaßnahmen wurden im Mai 2012 begonnen und bereits im Juli war der Umbau fertig. „Aber vor der Haustür war eine Dauerbaustelle und erst seit ein paar Tagen ist die Servicestelle überhaupt anfahrbar und auch die Arbeiten am Bürgersteig sind abgeschlossen“, so Andreas Peters, stv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Rhein-Nahe.

Die neue Servicestelle bietet für die Kunden der Sparkasse viele Vorteile: Zum einen befindet sie sich unmittelbar an einer der Hauptverkehrsstraßen der Stadt und ist damit für die Kunden sehr gut erreichbar.

Die modern, als 24 Stunden „Geldtankstelle“ konzipierte Servicestelle ist mit allen derzeit verfügbaren Selbstbedienungsgeräten (GAA, GEA, KAD, Münzrollengeber, elektronischer Nachttresor) ausgestattet. In unserer 24 Stunden „Geldtankstelle“ fährt der Kunde von der Bosenheimer Straße auf den überdachten Kundenparkplatz, steigt aus und gelangt direkt in die SB-Stelle. Neben dem SB-Angebot ist die neue Geschäftsstelle Montags bis Freitags von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr und Donnerstags von 14.00 bis 18.00 Uhr personenbesetzt, vor allen, um den vielen Gewerbetreibenden weiterhin bequem alle Kassen- und Zahlungsverkehrsgeschäfte zu ermöglichen.

Die Leitung der neuen Geschäftsstelle übernimmt Herr Frank Müller, der bisher auch Leiter der Geschäftsstelle in der Bosenheimer Straße 173 war und den Kunden aus seiner bisherigen Tätigkeit vertraut ist.

Peters dankt den am Bau beteiligten Unternehmen, alles Handwerksbetriebe aus der Region, für die termingerechte Fertigstellung der Geschäftsstelle und den Nachbarn für ihr Verständnis während der Bauphase.

Mit fünf Geschäftsstellen und sechs Cash-Points allein in der Stadt Bad Kreuznach, verfügt die Sparkasse Rhein-Nahe in der Stadt Bad Kreuznach über das dichteste Geschäftsstellennetz aller Kreditinstitute.

Bad Kreuznach, 15. Oktober 2012



Jens Treske
Öffentlichkeitsarbeit
Tel: 0671/9410375
Fax: 0671/9415148
Mail: jens.treske@sk-rhein-nahe.de